

Markkleeberg radelt beim Städtewettbewerb von enviaM und MITGAS mit

Markkleeberg nimmt am 5. Mai 2019 wieder am Städtewettbewerb von enviaM und MITGAS teil. Beim Stadtfest Markkleeberg stehen von 11 bis 17 Uhr jeweils ein Kinder- und ein Erwachsenenfahrrad Am Festanger Ecke Mönchereistraße bereit. Jeder Festbesucher kann maximal zehn Minuten, Kinder fünf Minuten mitradeln. Insgesamt müssen so viele Kilometer wie möglich zusammenkommen.

Beim 16. Städtewettbewerb sind wieder 25 Kommunen aus Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen dabei. Sie gehen unter dem Motto „Volle Energie für den guten Zweck“ an den Start und radeln um Prämien für ein gemeinnütziges Projekt. Der Sieger erhält wieder 8.000 Euro, Platz zwei bis fünf entsprechend abgestufte Prämien. Ab Platz sechs gibt es vier Euro pro erreichtem Kilometer.

Bereits vor dem Start können sich auch die Bürgermeister engagieren. Sie erhalten für acht Tage ein E-Bike, auf dem sie selbst oder Vertreter der Kommune bis zum Wettbewerbstag zusätzliche Kilometer einfahren können. Pro Kilometer bekommt die Stadt oder Gemeinde vier Euro, maximal insgesamt 400 Euro, für einen guten Zweck.

Am Wettbewerbstag stimmen die Teilnehmer ab, welches gemeinnützige Projekt in ihrer Kommune den Zuschlag erhalten soll. Auf der Seite www.staedtewettbewerb.de findet außerdem eine Online-Abstimmung statt.

In Markkleeberg stehen folgende drei Projekte der Fußballvereine TSV 1886 und Kickers 94 zur Auswahl:

- Trainingslager für die Kindermannschaften beider Vereine in Tschechien
- Sommerfest der Vereine



- neue Trikotsätze für die Mannschaften der Altersklassen Bambini bis A-Jugend beider Vereine

Pressekontakt

Cornelia Sommerfeld

Pressesprecherin

MITGAS Mitteldeutsche Gasversorgung GmbH

T 0345 216 2075

E cornelia.sommerfeld@mitgas.de

I www.mitgas.de

Hintergrund

Die enviaM-Gruppe ist der führende regionale Energiedienstleister in Ostdeutschland. Der Unternehmensverbund versorgt mehr als 1,3 Millionen Kunden mit Strom, Gas, Wärme und Energie-Dienstleistungen. Zur Unternehmensgruppe mit rund 3.500 Beschäftigten gehören die envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM), Chemnitz, sowie weitere Gesellschaften, an denen enviaM mehrheitlich beteiligt ist. Gemeinsam entwickeln sie das Internet der Energie in Ostdeutschland. Anteilseigner der enviaM sind mehrheitlich die innogy SE sowie rund 650 ostdeutsche Kommunen.

Die MITGAS Mitteldeutsche Gasversorgung GmbH handelt mit Erdgas, Bioerdgas und Wärme und bietet Energiedienstleistungen an. Darüber hinaus ist MITGAS Vorlieferant für Stadtwerke der Region. Das MITGAS-Grundversorgungsgebiet erstreckt sich über das südliche Sachsen-Anhalt, Westsachsen und Teile Thüringens. Hauptanteilseigner sind die envia Mitteldeutsche Energie AG mit 75,39 Prozent und die VNG - Verbundnetz Gas Aktiengesellschaft mit 24,6 Prozent.

